¡NO LO SABEMOS TODO! Noticias para Orar. Septiembre 2024

Empezamos el nuevo curso. Y, como siempre, NO SABEMOS qué ocurrirá en el futuro de las vidas de nuestros niños. Ni lo bueno, ni lo malo. ¿Éxitos, problemas,



buenos proyectos, fallecimientos de familiares...? No lo sabemos. Pero no necesitamos saberlo todo. Sea lo que sea lo que les espera en la vida, nuestro reto es acoger, amar, reordenar, convivir, animar, educar, sufrir y disfrutar. Esto es todo lo que necesitamos saber.

TAMPOCO SABÍAMOS cómo iba a ir el gran reto económico de la nueva residencia. Debemos empezar por la compra del nuevo terreno. Estamos asombrados y muy contentos. De los 480 mil euros que necesitamos, a primeros de septiembre sólo nos falta cubrir 90 mil. No es poco, pero confiamos en que, con el esfuerzo y motivación de todos, acabarán de cubrirse. Estamos muy agradecidos. En estos últimos meses nos han llegado 390 mil euros gracias al esfuerzo de muchos amigos, familias, iglesias y de 2 herencias recibidas en favor de la RIE. ¡IMPRESIONANTE! El plazo final de pago se concretará en las próximas semanas, cuando el registro del solar que compramos quede segregado y escriturado. Estamos a tiempo. ¡Gracias por tu aportación!

En este nuevo curso ya decimos adiós a los 2 jóvenes más mayores que han estado vinculados con nosotros hasta el curso pasado. Habiendo llegado a la mayoría de edad, dejan atrás muchos recuerdos. Les deseamos lo mejor. Por otro lado entran 1 niño y 3 niñitas nuevas, de entre 4 y 7 años de edad. ¡La "familia Emmanuel" cambia y aumenta! SABEMOS que seguimos adelante con tu amable y entrañable ayuda, junto con la de otros muchos. ¡Por todo, mil gracias!

MOTIVOS DE ORACIÓN

- 1) Por el chico y la chica mayores de edad que ya han dejado la RIE.
- 2) Por los cuatro menores nuevos que se incorporan a nuestra "familia".
- 3) Por cubrir el dinero que falta para la compra del solar pro RIE.



